



HANDWERKSTRADITION UND ZUKUNFTSGEIST.

Die Firma HISTA feiert dieses Jahr 50-jähriges Bestehen.

WIRTSCHAFT | *HISTA Firmengruppe*

Der digitale Wandel hat längst die Branche der Elektrotechnik erreicht. Hier am Ball zu bleiben erfordert nicht nur Fachkompetenz, sondern vor allem ein starkes Team mit gemeinsamer Leidenschaft. „Eine Mannschaft ist immer nur so gut wie Ihre Spieler! Das größte Kapital, das wir haben, sind unsere Mitarbeiter“, so HISTA Gründer Richard Hirlinger, der stolz auf die Entwicklung seines Unternehmens ist.

Vor 50 Jahren begann die Erfolgsgeschichte in Regensburg – mit dem ersparten Startkapital von 2000,- DM wurde ein alter VW Bus und eine HILTI-Bohrmaschine erworben. Also „auf an die Arbeit“. Der Firmensitz war in der damaligen Wohnung in der Friedenstraße 17 in Regensburg. Die Werkstatt und das Lager befanden sich im Abstellraum im 3. Stock und das Büro war der Wohnzimmerschreibtisch.

Mittlerweile mit modernsten Anlagen ausgestattet, leiten Florian Bauer sowie Thomas Hirlinger die Geschäfte in dritter Generation. Auch für beide stehen nachhaltiges Handeln am Markt und gutes Betriebsklima im Fokus der Unternehmensentscheidungen. Ob normale Hausinstallation oder Programmierung komplexer Industrieanlagen, HISTA bietet seinen Kunden ein

breites Leistungsspektrum an: Von der Planung bis zur Fertigstellung kompetent und zuverlässig, ob Elektrotechnik, EDV, Brandmeldeanlagen, Sicherheitssysteme oder Photovoltaikanlagen. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Neutraubling zählt inzwischen mit fünf Standorten in München, Dingolfing, Landshut, Leipzig, Neckarsulm und 250 Mitarbeitern zu einem bedeutenden Arbeitgeber der Branche – die langjährige Erfahrung schafft Vertrauen und bildet eine stabile Basis für die Ausbildung neuer Fachkräfte. „Wir sind sehr stolz, dass wir in so einem Familienunternehmen arbeiten dürfen – der Spirit passt – das zusammen zwischen alt und jung funktioniert perfekt und das bereits schon seit 50 Jahren, wir haben so viel vor und blicken mit Vorfreude in die Zukunft!“, so Florian Bauer.

Seit Jahren unterstützt die HISTA Firmengruppe auch den Nachwuchssport, z.B. im Eishockey und im Radsport. Aus Sicht von Thomas Hirlinger sind junge Menschen ein sehr wichtiges Kapital der Gesellschaft, die durch Sport erheblich gefördert werden können.

WEBSITE | hista.de



EINMAL HISTA,
IMMER HISTA.